

# Actualités

## Sébastien Windsor élu à la tête des Chambres d'agriculture

Sébastien Windsor a été élu mercredi 29 janvier Président des Chambres d'agriculture à l'unanimité par les présidents des Chambres réunis en session électorale.

Il succède ainsi à Claude Cochonneau, décédé accidentellement le 22 décembre 2019 sur son exploitation.

Lors de son discours d'ouverture de la session, en présence du Ministre de l'agriculture Didier Guillaume, Sébastien Windsor a rendu un dernier hommage à Claude Cochonneau.

A l'issue du vote, le nouveau Président des Chambres d'agriculture, Sébastien Windsor, a insisté sur les axes forts qui guideront son action à la tête des Chambres d'agriculture avec une volonté de renforcer les liens avec le réseau des Chambres autour d'un plan stratégique au plus près des agriculteurs et des territoires :

- Accompagner l'agriculture dans ses transitions économiques, sociales et environnementales en mobilisant encore plus la recherche et l'innovation

- Créer plus de valeur dans les territoires via des projets territoriaux associant les agriculteurs, les collectivités et la société civile (autour des circuits courts mais aussi la bio économie, la gestion de l'eau, du foncier, la conversion en bio ...)

- Restaurer le dialogue entre la société et l'agriculture par une communication positive en y associant l'ensemble du monde agricole

*(Communiqué)*